



Il n'a que 16 ans et déjà la détermination des champions ! Jean Guislain Lemette, épéiste qui évolue au cercle d'escrime d'Arras, depuis une dizaine d'années a comme principal atout « *la rage de vaincre et un esprit de guerrier, personne ne me fait peur* » indique-t-il. Et malgré son jeune âge, le sportif affiche un beau CV. En effet, depuis trois ans il figure dans le top 20 des meilleurs escrimeurs nationaux. Actuellement 19<sup>e</sup> cette saison, le gaucher est loin d'avoir volé sa place puisqu'en 2013 à Grenoble, Jean Guislain Lemette est devenu champion de France par équipe dans la catégorie des cadets en compagnie

de Pierre Lourdelle, Robin Pérru et Arthur Drolez. La même année, le Dainvillois a également participé au circuit européen d'escrime qui s'est déroulé à Chalons-en-Champagne où il a terminé 134<sup>e</sup>. Avec ses résultats, ce lycéen en classe de première S à Beaudumont Saint Charles (Arras), réalise une saison quasi-parfaite. Pour conserver ce niveau, il s'entraîne environ 4 heures par semaine à la salle Laura Flessel « *cela permet de me relâcher, de souffler et surtout de prendre du plaisir* » souligne Jean Guislain Lemette qui prépare en ce moment une formation d'arbitrage en escrime.

## Jean, 16 ans escrimeur déterminé du cercle